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平成２９年第５回 魚津市教育委員会会議録 

 

１ 開催日時及び場所 

平成２９年６月２日（月）午後４時 

第一分庁舎２階会議室 

 

２ 出席者 

教育長  畠 山 敏 一 

１ 番  大 野 聡 一 

２ 番  島 津   豊 

３ 番  宮 本 玲 子 

４ 番  細 川   祝 

 

３ 出席職員 

次長兼教育総務課長 

生涯学習・スポーツ課長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

総 務 係 長 

生涯学習・文化係長 

市 民 交 流 係 長 

武 田   寛 

宮 崎   悟 

宮 野 司 憲 

初 道 ゆかり 

米 澤 祐 治 

塩 田 明 弘 

松 島 千 賀 

学 校 教 育 課 長 

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長 

埋没林博物館長 

学 校 教 育 係 長 

ス ポ ー ツ 係 長 

飼 育 研 究 係 長 

上 坂 一 弘 

吉 﨑   敏 

藤 田 晶 子 

高 田 弘 美 

田 村 理 子 

木 下 英 暖 

門 田 信 幸 

       

４ 傍聴人 なし 

 

５ 会議の要旨 

午後４時、畠山教育長が開会を宣する。 

 

⑴ 前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

⑵ 議案 

議案第24号 魚津市立博物館条例施行規則の一部改正について 

高田埋没林博物館長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第25号 魚津市立よつば小学校の校章について 

米澤総務係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第26号 魚津市小学校英語教育あり方検討会設置要綱の制定について 

田村学校教育係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第27号 魚津市就学援助に関する要綱の一部改正について 

田村学校教育係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第28号 魚津市学校における食物アレルギー対応委員会設置要綱の制定について 

藤田給食センター課長から説明し、全員異議なく承認した。 
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議案第29号 魚津市教育委員会表彰等規則に基づく表彰について 

木下スポーツ係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第30号 魚津市公民館指導員の委嘱について 

松島市民交流係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第31号 公営施設使用の個人演説会等開催のために必要な設備の程度その他必要な事項について 

米澤総務係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第32号 公営費用納付額について 

米澤総務係長から説明し、全員異議なく承認した。 

 

⑶ 報告事項 

①  平成 29年度６月補正予算について 

②  大町・村木・上野方・本江小学校統合準備会の経過について 

③  住吉・上中島・松倉統合小学校木造校舎新築事業建築主体工事の請負契約の締結について 

④  住吉・上中島・松倉統合小学校木造校舎新築事業建築主体工事に使用する市調達木材の売払い

契約について 

⑤ その他 

 

 

⑷ 議事 

【魚津市小学校英語教育あり方検討会設置要綱の制定に関して】 

宮本委員 

  魚津市小学校英語教育推進計画の策定と今回の英語教育あり方検討会との関係はどのようになる

のか。 

 

上坂学校教育課長 

  今回のあり方検討会では委員の皆さんから広く意見を出していただき、それを元に英語教育推進計

画の素案を作成いたします。その素案をあり方検討会委員に見ていただき、再度内容を確認したうえ

で推進計画を策定していきたい。 

 

細川委員 

  英語教育のやり方は次期学習指導要領である程度決められてくると思うが、魚津市として英語教育

のやり方にどの程度裁量があるのか。 

 

上坂課長 

  小学校５，６については、正式教科「外国語（英語）」に、３、４年生については「外国語活動」

として学習指導要領の中で内容が示されてくると思われ、小学校１、２年については、魚津市でやり

方を決めることができるので、その部分では独自性が出せるのではないかと考えている。 

 

【魚津市就学援助に関する要綱の一部改正に関して】 

細川委員 

   今回、支給限度額を引き上げるということだが、どういった理由があるのか。 
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 田村学校教育係長 

   新入児童の中には、ランドセル等が購入できずに入学式を欠席するといったことが全国的に報告さ

れ、国のほうで国庫補助限度額を改正したものです。幸いにして、魚津市ではそのようなケースの報

告は受けていません。 

 

【その他報告事項等に関して】 

島津委員 

  補正予算の中で、埋没林博物館のカフェの話がありましたが、カフェの入館料や設置場所等につい

て、具体的な計画はできているのか。 

 

武田教育委員会次長 

  詳しい内容については現在検討中です。マリンゲート方向から海の駅との関連性を持たせるような

方向性も考えられます。 

 

大野委員 

  たてもん協力隊については、昨年度は何人ぐらいでしたか。また、外国人の方もいましたか。 

 

宮崎生涯学習・スポーツ課長 

  昨年は 320名の方に協力をいただいた。外国人の方もＡＬＴを中心に参加していただいたところで

す。 

 

午後５時５分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 


